



A pocos meses de las elecciones presidenciales en México y jornadas electorales en otros países como Brasil y Pakistán, Mark Zuckerberg informó que los anuncios políticos en Facebook sólo podrán realizarse por cuentas verificadas.

En su perfil de la red social, Zuckeberg publicó que quienes administran páginas grandes que emitan anuncios de este tipo deberán autenticar su identidad para evitar la proliferación de cuentas falsas.

*«En primer lugar, desde ahora todos los anunciantes que deseen publicar anuncios políticos o de emisión, tendrán que ser verificados. Para verificarse, los anunciantes deberán confirmar su identidad y ubicación. Se prohíbe a los anunciantes que no aprueben la publicación de anuncios políticos o temáticos. También los etiquetaremos y los anunciantes deberán mostrar quién pagó por los anuncios. Estamos comenzando esto en EU y expandiéndonos al resto del mundo en los siguientes meses»,* escribió Zuckerberg en Facebook.

*«Para una mayor transparencia en los anuncios políticos, también se ha creado una herramienta que permite que todos puedan ver los anuncios que se están ejecutando. Estamos probando esto en Canadá ahora y lo lanzaremos de forma global este verano. También estamos creando un archivo de búsqueda de anuncios políticos pasados»,* añadió.

Según el fundador de Facebook, estas medidas no evitarán que exista gente que quiera manipular la opinión pública dentro de Facebook, pero que hará más difícil que se ejecuten sus acciones, esto en referencia a la supuesta intervención de hackers rusos en las elecciones de 2016 de Estados Unidos.

*«La interferencia electoral es un problema que es más grande que cualquier plataforma, y por lo tanto, apoyamos la Ley de anuncios honestos. Esto ayudará a elevar el nivel de toda la publicidad política en línea»,* agregó Mark.



Facebook sólo permitirá anuncios políticos a cuentas verificadas

El pasado 4 de abril, Zuckerberg informó a medios de comunicación que mejorará la estrategia de verificación de contenido para eliminar las noticias falsas en tiempos electorales.